

Alençon

10:46 - jeudi 20 mars 2008



Alain Lambert, président du conseil général de l'Orne

Sans surprise, Alain Lambert a été réélu ce matin président du conseil général de l'Orne. Elu en décembre dernier, à la suite de la démission de Gérard Burel, le conseiller général d'Alençon 3 était le seul candidat. Il a obtenu 31 voix, les 7 élus socialistes et divers gauche ont voté blanc, de même que Jean-Pierre Salles, conseiller général de Briouze, et Jean Sellier, conseiller général de L'Aigle-Est.

Plus d'informations demain dans Ouest-France 